

Le chef des Amériques au ministère finlandais des Affaires étrangères est reçu à Cuba



La Havane, 14 mars, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu à La Havane Kimmo Ladhevirta, directeur général pour les Amériques et l'Asie au ministère finlandais des Affaires étrangères.

Les deux diplomates se sont dits satisfaits du niveau des relations entre nos deux pays et ils ont constaté les perspectives s'ouvrant à leur développement dans divers secteurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124159-le-chef-des-ameriques-au-ministere-finlandais-des-affaires-etrangees-est-recu-a-cuba>



Radio Habana Cuba